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En deux ans, c'est le
deuxième séminaire du
genre, organisé à l'inten-
tion des entraîneurs offi-
ciant dans les clubs d'élites
du National Foot 1 et 2.
Cette dernière formation
était dirigée par l'instruc-
teur Fifa Belhassen Ma-
louche. 

INITIE par la Fédérationgabonaise de football (Fé-gafoot), en collaborationavec la Fifa, la semainedestinée aux entraîneursde haut niveau (D1 et D2)a pris fin, hier, à l'Institutnational de la Jeunesse etdes Sports(Injs). C'était, àl'occasion d'une cérémo-nie de clôture, à laquelleprenaient part, l'instruc-teur Fifa, le tunisien Bel-hassen Malouche, lesvingt-quatre séminaristes,le secrétaire général de laFégafoot Jean-Félix MbaNze et le directeur tech-nique national José Anto-nio Garrido. Ce dernier adonné le coup de siffletfinal de cette formationdébutée lundi à l'Injs. Ces cinq jours d'appren-tissage étaient essentielle-ment orientés sur lapréparation mentale, laconstruction d'uneéquipe. Mais, également

sur les aspects techniquestels que les attaques pla-cées ou la planificationd'une séance d'entraîne-ment. « J'ai eu, en face de
moi, un bon groupe d'en-
traîneurs qui était très at-
tentif et ouvert aux
discussions. Malgré leurs
âges et leurs expériences
dans le football, les quatre-
quatre techniciens ont ma-
nifesté le désir d'apprendre
d'avantage. Et je pense que
les objectifs que nous nous
sommes fixés à l'entame de
cette formation ont été at-
teints », a estimé M. Ma-louche qui a salué lapolitique de formation desformateurs mise en placepar la Fégafoot depuis2014.  

En s'adressant aux sta-giaires, José Antonio Gar-rido a rappelé que lerecyclage est très utiledans le monde profession-
nel, peu importe le métier.«C'est la raison pour la-
quelle le président de la Fé-
gafoot et la direction
technique nationale ont

tenu à organiser ce sémi-
naire de haut niveau pour
les entraîneurs de D1 et D2.
La balle est désormais du
côté des participants, pour
mettre ces nouvelles
connaissances en pratique
au sein de leurs clubs», asouligné le DTN, visible-ment satisfait du déroule-ment de la formation. Ce même satisfecit s'estexprimé chez les sta-giaires. En témoignent lesréactions de l'entraîneurde l'AS Manga-sports, MboBondjuni, et de KevinIbinga du CF Mounana quicomptaient parmi les par-ticipants. Pour le techni-cien du club de la Comilog,vice-champion du natio-nal Foot 1, ce stage était

bénéfique d'autant qu'illeur a permis de s'arrimeraux nouvelles innovationsen termes d'entraîne-ments : «Nous avons mis
un accent sur le contenu
d'une séance d'entraîne-
ment. Il y a des choses
qu'on appliquait qui
n'étaient plus d'actualité.
Aujourd'hui, les entraîne-
ments se font à base de
jeux réduits en mettant no-
tamment  quatre ou cinq
joueurs de part et d'autre
en opposition», a-t-il faitsavoir.Son homologue du CFMounana, Kevin Ibinga,double champion en titrea, quant à lui, souligné queBelhassen Malouche a unebonne connaissance dufootball. «Dès le premier
jour du stage, nous avons
su que c'est un homme très
expérimenté. Et cela s'est
confirmé dans les ensei-
gnements qu'ils nous a dis-
pensés. Nous sortons de ce
stage avec plus d'acquis
que par le passé. Person-
nellement, j'ai appris beau-
coup de choses, et il n'y a
plus qu'à les mettre en pra-
tique au sein de mon club
qui sera africain la saison
prochaine. », conclut l'en-traîneur Mounanais. Rappelons que ce sémi-naire international, s'estachevé par la remise descertificats de fin formationà l'ensemble des entraî-neurs locaux. 

Les techniciens locaux saluent la qualité des enseignements
Football/Fin du séminaire international de haut niveau des clubs de D1 et D2

F-K-O.M
Libreville/Gabon

Belhassen Malouche : "Sur les 24 entraîneurs, quatre
étaient d'un très bon niveau."
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Mbo Bondjuni : " Le stage a été très bénéfique".
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Les participants et leur encadreur après 
la cérémonie de clôture du stage.
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On amorce la dernièreligne droite de la course àla présidence de la ligue defootball de l’Ogooué-Mari-time, dont l’élection estprévu le 19 août prochain.Fabien Mba, espère gérer laligue pour les quatre pro-chaines années, grâce à sonprojet dit  ‘’Les 3 axes’’basé sur la formation, lasanté et les compétitions. Le candidat prévoit, pour

ce qui est de la formation,de former les formateurs,les entraîneurs, les prépa-rateurs physiques, les ins-tructeurs arbitres, leskinésithérapeutes et lesadministrateurs sportifs.Pour le second axe quiconcerne la santé, FabienMba Ondo propose la pré-sence des secouristes au-tour des stades lors desrencontres, la gratuité desfrais d’hospitalisation pourles accidents survenuspendant les compétitions,et l’assurance maladies. En ce qui concerne le troi-

sième et dernier axe sur lescompétitions, il est déclinéque chaque saison, la ligueorganisera un tournoi dedétection des U-15, dé-nommé "POG SIX". Au ni-veau départemental, onaura les championnats etcoupes, chez les minimes,cadets, juniors, seniors etféminins. Au plan provincial, se dis-puteront les trophées deschampions, chez les mi-nimes, cadets, juniors, fé-minins et seniors. Lagratuité des licences, desfrais d’engagement et des

visites médicales, notam-ment chez les minimes, ca-dets et féminins, fait partiede son programme. Une vé-ritable aubaine pour desprésidents de clubs. Pour couronner le tout, lebureau du Fabien MbaOndo se propose d’accom-pagner les équipes issuesde la ligue de l’Ogooué-Ma-ritime, engagées dans lescompétitions nationales, etd’assister les sous-ligues,tant au plan financier quematériel. Ainsi se résumele projet de Fabien MbaOndo.

Les "trois axes" de Fabien Mba Ondo
Élection à la tête de la ligue de l’Ogooué-Maritime

J-P. A
Port-Gentil/Gabon

Ancien président de la Ligue de football du 
Woleu-Ntem, Fabien Mba Ondo, veut conquérir

celle de l'Ogooué-Maritime.
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CANDIDATE à l’élection dela Ligue de football del’Ogooué-Maritime, la vice-présidente du bureau sor-tant, Liliane Robaky, a unprogramme d’actions quis’articule autour de sixpoints. Le premier, la redé-finition du cadre juridique.Il se traduira par les amen-dements du règlement descompétitions, et le net-toyage du fichier des li-cences, peut-on lire dans

un document dont nousavons pu avoir copie. Le second point est axé surla formation des jeunes,des entraîneurs, des arbi-tres, des dirigeants admi-nistratifs et des clubs. Unvolet important qui vacontribuer au renforce-ment des capacités.Le troisième concerne lessous-ligue. Il est prévu uneredynamisation des sous-ligue de Ndougou (Gamba)et d’Etimboue (Omboue),sans oublier la mise enplace de la sous-ligue deBendjé (Port-Gentil). 

Le quatrième volet de sonprogramme concerne l’or-ganisation des compéti-tions, avec le championnatdans différentes catégo-ries, et un accent particu-lier sur les sélectionsprovinciales. A noter que le bureau deLiliane Robaky, s'il est élu,s’engage à faire en sorteque les stades de Sogara,Raponda, Anselme Ambon-guilat, Pierre-Claver Divun-guy, École nationale defootball de Port-Gentil,Pierre André Rizombo etCamp Boiro soient disponi-

bles au moment où ils se-ront sollicités. Le cinquième point a traitaux relations Lifom-clubs.Il s’agit des échanges etateliers pour aider les pré-sidents de clubs à mieuxgérer leurs structures. Enfin le dernier point qui atrait aux relations Lifom-autorités sportives et ad-ministratives, il met unaccent particulier sur unecommunication interac-tive, afin que lesdites auto-rités puissent s’approprierdes activités footballis-tiques de la province.

Liliane Robaky : entre innovation et continuité
J-P. A
Port-Gentil/Gabon

Vice-présidente du bureau sortant, Liliane Robaky
pourrait être la première femme président 

de ligue de football.
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